



AYUNTAMIENTO DE SALINAS

COMUNICACIÓN OFICIAL

Hoy se ha mantenido una reunión entre los distintos grupos políticos que conforman el Ayuntamiento de Salinas, para tratar la coyuntura en la que nos hemos visto inmersos debido a la rápida propagación en nuestro país del Coronavirus (COVID-19).

Todas las medidas expuestas en este comunicado, así como otras que se puedan tomar en el futuro conforme a la información oficial que sea publicada, han sido decididas por unanimidad por todos los partidos políticos que están presentes en el Ayuntamiento.

Se informa que, a partir de hoy, este Consistorio se regirá por las medidas y consejos que se emitan desde la Conselleria de Sanitat Universal y el Ministerio de Salud Pública para prevenir la extensión de esta enfermedad entre la ciudadanía.

Por ello, y como se anunció a través del Bando Municipal publicado el pasado día 11 de marzo de 2020, se declara la suspensión del Rastro y la cancelación de todos los actos promovidos por este Ayuntamiento hasta nuevo aviso.

Además, también se decreta el cierre preventivo del centro de la Tercera Edad de Salinas y la sede de la Asociación Amas de Casa "*Lucentum*", por ser emplazamientos frecuentados por ciudadanos y ciudadanas que se encuentran en grupos de alto riesgo si contraen esta patología.

También quedan canceladas todas las actividades extraescolares que se celebren en nuestro municipio y queda suspendida la actividad docente por orden de la Conselleria de Educación a partir del próximo lunes 16 de marzo: esto afectará a la Escuela Infantil Municipal, al C.E.I.P Virgen del Rosario, y al I.E.S. Pascual Carrión de Sax.

Se informará de una posible suspensión de los Talleres de Empleo que están en marcha en Salinas, si se considera oportuno, hasta que lo dicten las autoridades sanitarias pertinentes.

Informamos también, que instalaciones al aire libre, como las pistas del Polideportivo, podrán seguir siendo utilizadas; no obstante, aquellas infraestructuras municipales que estén localizadas en recintos cerrados, como la Biblioteca, la Escuela de Música y el Pabellón permanecerán cerradas hasta que la situación se normalice.

Recordamos a la ciudadanía que permanezca tranquila y que siga las recomendaciones y consejos que se den desde las autoridades sanitarias para prevenir el contagio de este virus.

SALINAS, A 12 DE MARZO DE 2020